

## Monatsrückblick Juli

Auch in diesem Monat wurde wieder fleißig für die Raumdekoration gebastelt.



Die Kinder haben sich gewünscht, dass wir Frozen Joghurt machen. Ein paar Kinder durften anschließend mit zum Einkaufen um alle Zutaten zu besorgen.



Joghurt.



Es gab Erdbeer  
Frozen

Außerdem haben wir Tomaten Pesto und Butter selbstgemacht.



Es war erstmal gar nicht so leicht Butter aus der Schlagsahne zubekommen. Aber mit viel Kraft in den Armen ist das den Kindern sehr gut gelungen.

Am Ende haben wir die Butter und das Pesto mit Brezen gegessen. Das war sehr lecker.



Am Freitag haben wir Kino mit leckerem Popcorn im Gruppenraum gemacht. Wir haben den Film K-Pop Demon Hunters angeschaut.

Außerdem fand unser Abschiedsausflug statt. Wir waren im Weilheimer Schwimmbad und haben zum Abschluss Pizza bestellt. Wir haben uns von mehreren Kindern verabschieden müssen. Vier Kinder verlassen die Wilde 13 und wechseln zu den Teenies. Zwei Kinder verlassen leider ganz den Hort. Wir werden alle sehr vermissen.



Ziele:

Förderung der Feinmotorik: Basteln der Sonnenblumen

Stärkung der hauswirtschaftlichen Fähigkeiten: Zubereitung des Frozen Joghurts, der Butter und des Pestos